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新年のご挨拶

関東写真館協会

　コロナ禍でリモート開催した 「２０２１ 関東
写真館協会　茨城県大会」、主管をいただいた
高田茨城県会長をはじめとする茨城県写真館協会
の皆様のお力でとても素晴らしい大会となりまし
た。　その大会で、第１２代 小林かずとも会長
よりバトンをいただき、第１３代会長として職務
に就かせていただきました。　役員一同が一丸と
なり会員の皆様方へより良い事業をお届けできる
よう精一杯努めてまいりますので、どうぞよろし
くお願い申し上げます。 

　さて、コロナでワークスタイルやライフスタイ
ル、お客様の意識や趣向が変化し、今が写真館ビ
ジネスの大きな転換期だととらえなければならな
いと思っております。４×５カメラからブロー
ニー、ブローニーからデジタルへと撮影機材が変
化したときにも大きな変化の波がありましたが、
それは撮影や作業形態が変わっただけで消費者意
識が変わったわけではありませんでした。　今回
のコロナで変わったのは消費者の意識です。この
意識変化に柔軟に対応して集客を伸ばしているス
タジオも多くありますし、またちょっとしたニュ
アンスの取り違いで思ったように集客できていな
いスタジオもあることと思います。　ちょっとし
た違いで明暗が分かれるのなら、明るくなれる情
報を関東写真館協会で取得分析し、繁盛店のノウ
ハウやチップスを皆様にご提供したい。　全国で
一番の会員数を誇る関東写真館協会だからこその
ビッグデータを活用し、会員の皆様にこの局面を
チャンスととらえられるような、そんな明るい未
来を向いた事業展開を目指して参ります。 
　末筆になりましたが、今年こそはコロナウイル
スが落ち着き、以前のような平穏な日常が戻るこ
とを願い、会員の皆様やそのご家族様が健康で明
るく豊かな年となりますよう祈念申し上げ、新年
の会長挨拶とさせていただきます。　本年もよろ
しくお願い申し上げます。 

関東写真館協会会長 
隈川英孝
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各都県会長より 新年のごあいさつ

　新年あけましておめでとうございます。昨年より、隈川前会長よりバト
ンタッチしました川戸です。どうぞ、よろしくお願いいたします。 
　本年度の私達のメインイベントは、８月に開催予定の 
「 関東写真館協会 ２０２２ 埼玉大会 」です。 
　新型コロナウイルス感染拡大が少しだけ落ち着いてきましたが、まだま
だ予断を許しません。感染状況を見極めながらの難しい判断を迫られます
が、今回は熊谷の地で、皆さんと対面でお会いできるよう埼玉メンバーと
思慮中です。埼玉流おもてなしで皆さんを、お迎えします。 
　たくさんの参加お待ちしてます。 

埼玉県写真館協会

関東写真館協会副会長 
埼玉県写真館協会会長 

川戸新一郎

　新年あけましておめでとうございます。 
　昨年は新型コロナウイルスの感染再拡大による緊急事態宣言で、一昨年同
様に写真館の営業に支障をきたした年であったと思います。緊急事態宣言が
解除され、10月以降は特に学校関係のお仕事をされている写真館は、修学旅
行や卒業アルバムの撮影で怒涛の日々を送られたのではないかとお察しする
次第です。私自身も12月には担当する高校の修学旅行に同行して九州を１週
間ほど回りました。各観光地では以前のように修学旅行生で賑わっていた反
面、新型コロナウイルスの観光業などに与えた影響の大きさには甚だ驚くば
かりでした。まだまだ新型コロナウイルスの感染が完全に終息していない状
況の現在ですが、関東写真館協会会員の皆様とまたリアルにお会いしてお酒
を酌み交わす日々が来ることを楽しみにしています。 

　さて、今年の栃木県写真館協会では2023年に控えた関東写真館協会栃木大会に向けて準備に取り掛かる
年度になります。前回の故田村英雄会長の時の大会の盛り上がりに勝るとも劣らない大会にすべく、栃木県
写真館協会会員一致団結して計画していきたいと思います。まだまだ新型コロナウイルスに対しては予断の
許さない状況ですが、関東写真館協会の皆さん、写真を通して喜ばれる存在であり続けられるよう寅年の
2022年を共に歩んでいきましょう。

関東写真館協会副会長 
栃木県写真館協会会長 

小林伸司

栃木県写真館協会
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関東写真館協会副会長　 
群馬県営業写真家協会会長 

佐川典久

群馬県営業写真家協会
　新年あけましておめでとうございます。昨年、丹下 前会長より引き継ぎま
した佐川です。よろしくお願いいたします。 
　まだまだ、コロナ禍で以前のように動きが見出せないとは思いますが少しの
工夫次第で勝機を見出せるのではないかと思っております。 
　時代の移り変わりは早く、写真館も時代に合わせていかないと取り残されて
しまいます。しかし基本を忘れてしまうと上辺だけが先走り、大切なものを忘
れしまうのかなとも思います。私は、いつもその辺を気にしながら経営できれ
ばと思っております。 
　群馬県組合員は、年々人数が減ってはいますが、所属会員少数精鋭で頑張り
たいと思います。また群馬県は昨年で60年となりました。コロナ禍でこれと
いって集まりごとも開催できないですが、前回同様会員名簿の冊子の作成を進
行しております。 
　今年一年、よろしくお願いいたします。 

　明けましておめでとうございます。本年もよろしくお願いいたします。 
　とうとうマスク消毒が日常となってしまいましたが、感染者数が減少した事
もあり、昨年末に神奈川が誇る天下の名湯箱根強羅温泉にて、一泊での意見交
換会を開催致しました。ですが、各店舗共この状況下で積極的な営業活動は出
来ず、写真展も中止となり、意見と言うより愚痴の方が多い気が致しました。 
　会の目的には写真技術の向上、職業を通じて地域社会及び写真文化に貢献す
る事等色々ありますが、やはり、先ずは会員相互の親睦の大切さを改めて感じ
た事は何よりの成果であったと思います。 
　意見の中で、PSMS取得や、せっかくの技能検定資格等を営業活動に於いて
もっと有効活用出来る仕組みができないものか、、？　この件に関しては、文
協、写館協さんにもお話を聞いていただきたいと思っています。 
　愚痴の中では、やはり学校での撮影の難しさ。そして神社等でのマッチング
カメラマンの年々増加の事ですが、今、あらゆる業界で多様化（選択肢）が進

む中で、消費者の感じている事が思いもよらない程様々で、レジに並ぶ煩わしさや、接客されることが苦手
なお客様へのひとつの解決策として、無人の後払い決済のサラダ専門店やアパレルショップが出店して話題
になっているようです。新しい業態を排除する事を考えるよりも、お客様の心理を探る事も大切だと今更な
がら思う次第です。 
　今年こそ、みんなで意見が言い合える世の中になることを祈念致します。

関東写真館協会副会長 
神奈川県写真師会会長 

中野聖士

神奈川県写真師会
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関東写真館協会副会長　 
千葉県写真家協会会長 

本吉昭彦

　あけましておめでとうございます。 
　昨年の今頃は各地での成人式式典中止のニュースが連日流れておりま
した。今年は開かれそうで安心しました。 
　昨今の撮影業の時流の変化には驚きを隠せません。セルフ写真館や撮
影時間での料金設定のミニスタジオ、私の近隣にもそのような新業態の
チェーン店がオープンしました。スマホがあれば一億総カメラマンで、
WEB上では「この講座であなたも写真が上手くなる」等の情報であふれ
かえっています。それだけお客様の写真に対するニーズは豊富にあるとい
うことでしょう。私たちは幹となるプロの技術を太く大きくし、プラス
新しい枝を作り新しい果実を実らせる、ということでしょうか。 
　私なりに最近の感想を述べさせていただき、年頭の挨拶に代えさせて
いただきます。本年もよろしくお願いします。

千葉県写真家協会

　あけましておめでとうございます。 
　新しい生活様式を取り入れレジリエントな店、会社、スタジオ運営に取
り組んでいる様子がうかがえます。緩やかに日常が戻りながら、懇親会、
セミナー、スタジオ見学などの企画がお知らせできるようになりました。
学校アルバム部会を新設し、文化部、広報、青年部、事業部他、参加しま
す。厚生労働省が制度所管である東京都職業能力開発協会主催の技能検定
試験では他県とも連携させていただきながら形にしていきます。 
　皆様とセミナー、懇親、集う事の大切さをこの数年で改めて会員一同、
感じております。情報や技術、人材育成、事業継承など面談、共有出来る
事を協同組合東京都写真館協会会員一同願っております。 
　今年もどうか宜しくお願い申し上げます。 

関東写真館協会副会長　 
協同組合東京都写真館協会理事長 

植村栄一

協同組合東京都写真館協会

　新年明けましておめでとうございます。皆様には、新型コロナ禍も今の
ところ落ち着いて穏やかな令和４年をお迎えのこととお慶び申し上げます。 
　昨年は緊急事態宣言発令により、茨城担当の関東大会もオンラインでの
開催になってしまいましたが、多数参加いただいて、充実したプログラム
になったのではないかと思います。ご参加いただいた皆様、お手伝い頂い
た役員の方々、運営に多大な尽力を頂いた茨城メンバーには心より御礼申
し上げます。何年も紆余曲折を繰り返しようやく大会が済んで、脱け殻状
態でしたが、前向きに進んでいこうということで1月26日には『新春セミ
ナー&関東大会感謝祭』を、リベンジリアルセミナーとして企画致しまし
た。ご興味のある方はお問い合わせください。 
　本年も相変わらずよろしくお願いします。

関東写真館協会副会長　 
茨城県写真館協会会長 

高田昌明

茨城県写真館協会
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